



CISJ NEWS

A Publication of the Clinical Implant Society of Japan

August 2021

ご挨拶



一般社団法人
日本インプラント臨床研究会
会長
田中 讓治

会員の皆様におかれましては、日頃より当会へのご協力を賜りありがとうございます。新型コロナウイルスのパンデミックによりさまざまなご苦労をなされているのではないのでしょうか。長引くコロナ禍ですが、当会としては慎重に検討を繰り返し、後退せずに with コロナで前進できるよう考えております。このような中、長期にわたり献身的にご尽力頂いている若井 広明先生、保田 亜起先生、岩野 義弘先生が新理事として加わり、伝統ある当会のますますの発展につながると確信しております。

コロナ禍以前に古市支部長の提案で、東京での研修会を関西支部でも聴講できないかと、試行錯誤して中継(オンライン)講義が実現し好評を博したのも、今では当たり前になりました。昨年のオンライン忘年会を始め、今年に入り、DH 向け特別講演(坂井 雅子先生、川本 亜紀先生)をオンライン開催したところ、200名近くの方が参加がありました。その後に行なわれた第4回特別研修会(小田 師巳先生、山口 文誉先生)、新人5名とアクティブメンバー5名でおこなわれた新人発表会、第1回定例研修会(セレクトィッド:宇田川 宏孝先生、金子 泰英先生、松成 淳一先生、砂盃 清先生、特別講演:児玉 利朗先生)、CISJ 総会の特別講演(菅井 敏郎先生)、関西支部研究会(長尾 龍典先生)においては、IT 委員会熱田互先生のご尽力もあり参集とオンラインのハイブリッド形式を取り入れ、これまででない参加者がありました。また、開催後もしばらく聴講できるオンデマンド配信をおこなうなどコロナ以前になかった新しい研修方式を採用して好評を得ております。認定講習会も保田 亜紀先生、委員の先生方のご尽力により今年は開催できる運びとなり、CISJ 個別相談会やケーブル試験予演会においては、小倉 隆一先生を始め専門医委員会の先生方の受験希望者への手厚い指導には頭が下がります。また今年、インプラントハイジニスト育成コース設立10周年を記念して、オンラインを中心とした実践セミナーが大々的におこなわれます。是非ともスタッフの方々の登録をお願いいたします。

そして、昨年はやむなく中止となってしまった当会の最重要研修会である全員発表研修会が開催されます。第15回という節目を迎えた大会で、オープンテラスもあり感染対策も万全にした東京ミッドタウン(六本木)で盛大に行なうことになりました。当初どのくらいの演題が集まるか心配しておりましたが、演題126題、参集参加者79名、オンライン参加者66名が集まりました。会員皆様方のご賛同、ご協力に心から感謝いたします。メダルラッシュに盛り上がったオリンピックにちなんで、参加者全員の投票による7つの部門別の金・銀・銅のメダルをご用意しました。会場でのポスター掲示だけでなくWEB上においても熱い議論が交わされたいと思っています。是非とも先生方の日頃の研鑽をおおいに発揮して頂ければ幸いです。末筆となりますが、会員皆様のご活躍とご健康を心よりお祈り申し上げてご挨拶とさせていただきます。